

18.7.2014 - katholisch.de

Der Skandal wird chronisch

Die Zahlen der Kirchenstatistik für das Jahr 2013 sind ernüchternd: 178.000 Menschen haben die katholische Kirche in diesem Jahr verlassen, fast so viel wie im Jahr der Missbrauchs-Krise 2010. Der Soziologe und Theologe Michael N. Ebertz erforscht die Ursachen. Er sieht die Institution Kirche in einem Vertrauensverlust, den zu heilen mehrere Jahre dauern wird.

http://www.katholisch.de/de/katholisch/themen/kirche_2/140718_interview_ebertz_kirchenaustritte.php

Zuletzt geändert am 21.07.2014